



Le Parc en fleurs en Mai

L'histoire du Parc de La Prairie

Le parc a été créé au début du XXe siècle par Jean Ignal, horticulteur et maraîcher à Alès, puis développé à partir de 1980 par sa fille Madeleine et son gendre Jean-Claude Peyrot.

Le parc comprend plus de 280 variétés de camélias représentées par plus de 1000 sujets. Les plus anciens ayant près de cent ans sont des sujets uniques en France. D'autres végétaux de collection adaptés ont été introduits dans le parc : magnolias, cerisiers à fleurs, cornus, érables japonais, hydrangéas, azalées ...

Après d'importantes et nouvelles plantations, le parc «Les Camélias de la Prairie» a été classé en avril 2007 au conservatoire National des Collections Végétales Spécialisées «collection agréée».

Depuis 2005, Bernard Pical, «Bernard le Jardinier», homme de passion et professionnel reconnu de l'horticulture et de la pépinière ouvre les portes de ce lieu magique pour le faire découvrir à tous : du public amateur de jardins aux botanistes passionnés de plantes rares.

Rucher pédagogique

Pour compléter la visite magique du parc après la création du premier jardin thérapeutique du Gard en 2015, nous serons heureux de vous faire découvrir notre rucher pédagogique qui retrace la vie de l'abeille, son utilité vitale et l'élaboration du miel. Ce rucher est issu d'un partenariat ville d'Alès, et de notre parc, haut lieu de pollinisations.

Jardin de thé

Toujours dans l'innovation et la recherche, après quinze années d'expérimentation, l'ouverture du jardin du thé du parc, où vous pourrez découvrir nos théiers.

Nous cultivons aujourd'hui une plantation de théiers (camélias sinensis) qui nous permet, à travers des principes stricts naturels et raisonnés, d'effectuer une cueillette impériale manuelle du quinze mars au dix juillet et d'élaborer par déshydratation et séchage un subtil thé vert reconnu par des maîtres de thé pour ses arômes exquis.

Nous poursuivons nos efforts de recherche variétale qui sont aujourd'hui très prometteurs. En hommage au terroir, nous avons créé «notre marque **Thé Ales**»

La légende du thé

La boisson thé serait apparue en l'an -2737 en Chine. Des feuilles d'un théier sauvage se seraient détachées pour tomber dans la tasse d'eau chaude de l'empereur Shen Nung qui découvrit et apprécia ce breuvage.

Le parc floral de la Prairie, eden botanique unique, est aujourd'hui distingué et labellisé.



Il est reconnu et classé



Premier parc français à avoir été labellisé
Bio Ecocert

Au service de votre jardin

*Notre pépinière
et notre service paysage*

Avec les conseils de Bernard le Jardinier notre pépinière spécialisée, renforcée par un département «décoration» paysagère peut répondre à toutes les attentes de tous ceux qui comme nous aiment les beaux jardins rai-sonnés.

Les 4 saisons du Parc



automne

Camellia
Sasanqua



hiver

Camellia
Japonica



*et
printemps*

Agalée



été

Hortensia

Ouvert tous les jours
de 10h à 17h

•
Visite guidée sur demande

- Adultes : 9€
- Enfants de 5 à 12 ans : 6,50€
- Gratuit pour les moins de 5 ans
- Groupes : tarifs préférentiels

•
Ouverture d'été du 15 Juin au 30 Octobre
les après-midi de 13h30 à 17h

•
Parking - Clairière champêtre et détente
Aire de pique-nique (sur RDV)

Plan d'accès

Aéroport Nîmes / Montpellier
TGV Nîmes / Montpellier / Avignon
Autoroute
A7 sortie Bollène
A9 sortie Nîmes Ouest
40 km de Nîmes
70 km d'Avignon
70 km de Montpellier
Alès direction Prairie Sud



Coordonnées GPS : Lat 44 110 19 Long 409 258

Parc Floral de La Prairie
2396, Chemin des sports
30100 Alès en Cévennes France
Tél : 06 42 74 30 13
www.camellia.fr
camelliasdelaprairie@free.fr

SASU Parc Floral de La Prairie Siège social
3, rue du Canabou, 30320 Margerites

Parc floral
de La Prairie

Alès en Cévennes
Région Occitanie
30100

Collection classée
de Camellias



Parc centenaire
Unique en France

Plus de 1200 Gamellias
(centenaires pour certains)